

Neue Scheinwerfer für die Karl-Wagenfeld-Schule



Dank der großzügigen Spende der Sparkasse Münsterland Ost konnte der Förderverein der Karl-Wagenfeld-Schule Stromberg Scheinwerfer kaufen, die in Zukunft für eine bessere und gezieltere Ausleuchtung der Mehrzweckhalle sorgen.

Seit Jahren ist die Theater AG der Grundschule, die von Lehramtswürterin Frauke Vennegerts geleitet wird, eine lieb gewonnene Tradition und zu vielen Anlässen zeigen die kleinen Künstler, was sie alles gelernt haben. Ob zu Schulfesten, zur Einschulung oder zum Schulende oder das St. Martinspiel – mit viel Elan, Engagement und Begeisterung schlüpfen die

Kinder gerne in andere Rollen. Die Theater AG wird auch immer wieder von der Burgbühne unterstützt, die so manches Mal Kostüme zur Verfügung gestellt hat und einige Kinder der Theater AG sieht man auch als Darsteller der Burgbühne.

Mit den neuen Lampen können die Nachwuchs-Schauspieler ins richtige Licht gerückt werden. Die Mitglieder des Fördervereins, die Kinder und ihre AG-Leiterin und natürlich auch Franz-Josef Grünebaum, Rektor der Schule, bedanken sich herzlich bei Freya Schultenkemper, der Filialleiterin der Sparkasse Stromberg.